Capellen le 9 novembre 2013

Dr Henri Hosch

1 Rte de Koerich

L-8329 Capellen

Monsieur le formateur

Mesdames et Messieurs les coalitionnaires,

Je vous félicite bien sincèrement de votre initiative de rénovation radicale de la politique nationale. Deux tiers des électeurs, dont je fais partie, ont voté contre l'ancien régime et espèrent vivre enfin des lendemains pleins d'activité dont nous manquons si cruellement. Je vous souhaite de tout coeur de réussir, surtout au-delà de la première période législative. La réussite à moyen et à long terme se résume en un mot: la SOLIDARITE! Vos différences et divergences, vous devez les discuter et aplanir à huis clos et surtout ne pas en débattre sur la scène publique pendant les cinq années à venir. L'ennemi, qui se considère comme partie intégrante de l'Etat, guettera votre moindre faux pas. Je ne pense pas seulement à l'énergumène de la ville des brasseurs qui s'occupe tout seul de sa disqualification.

Vous avez promis de dire la vérité aux citoyens et de rendre la politique de nouveau plus digne et plus crédible. Le meilleur moyen de réussir ce pari est de concrétiser à la lettre les points de vos programmes respectifs qui ne nécessitent aucun ou peu de compromis entre partis. Je pense surtout à la séparation de l'état et de l'église. Je connais bon nombre de gens qui ont voté pour votre coalition à trois précisément suite aux promesses que vous avez faites à ce sujet. Des petites retouches cosmétiques ne les satisferont nullement.

Je suis tombé des nues quand j'ai appris que le député-maire de Differdange, qui a tout mon estime, candidat phare aux élections et futur ministre, s'apprête à construire un temple catholique dans sa ville, le premier dans notre pays depuis un tiers de siècle. Il devra servir de mémorial à l'église abattue et ce à la suite d'un diktat jésuitique. Le pays est jalonné de ces monuments commémoratifs ( "archivides" selon l'Oiseau ) rappelant de façon sinistre près de deux millénaires d'assujettissement de léglise catholique. Ce qu'il faut vraiment le moins du monde c'est une bâtisse commémorative supplémentaire qui sera peut-être visitée occasionnellement par quelques vieilles grenouilles de bénitier ou autres punaises de sacristie irrémédiablement endoctrinées pendant leur enfance et armées d'aucun savoir spécifique. Elles ne seront plus de ce monde aux élections prochaines, il s'agit de deux espèces dont l'extinction est imminente.

Au troisième millénaire l'idolâtrie de quelques-uns aux frais de tous devrait être bannie de la vie et de la place publiques. < Mat manner Geld eng besser Politik machen > est de mise également au niveau communal! J'ose espérer qu'il s'agit en l'occurrence d'une mauvaise blague, sinon vous mettez le monde à l'envers et la déception sera énorme pour beaucoup d'électeurs alors que le nouveau gouvernement n'est même pas encore formé.

La naissance d'une nouvelle société plus ouverte, plus équitable et plus solidaire passe obligatoirement et prioritairement par l'abolition de l'endoctrinement criminel des enfants dès leur plus jeune âge.

Je vous souhaite de réussir!

Ne faites pas l'erreur de remettre aux calendes grecques le traitement du dossier qui fait l'objet de cette lettre.

Vive d'Dräierallianz géint Arroganz, Suffisanz a Rousekranz!

Veuillez agréer Mesdames, Messieurs, l'expression de ma plus haute considération.

Dr Henri Hosch

Bourgmestre honoraire de Mamer